

16.04.2022



Liebe Genoss*innen,

die DV von April 2022 markiert nach dem Wechsel des Zentralsekretariats einen weiteren Umbruch für die JUSO Schweiz. Denn mit Nico Siegrist, der sich aus der Geschäftsleitung verabschiedet, wird auch der Sitz des deutschen Vize-Präsidiums frei. Mit diesem Schreiben bewerbe ich mich für ebendiesen Sitz.

Unglaublich gerne möchte ich in den kommenden Monaten all meine Kraft in die anstehenden Aufgaben der stärksten und besten Jungpartei dieses Landes stecken, denn es warten zahlreiche und spannende Herausforderungen auf uns. Zum einen kommt das Projekt 2021/22 ins Rollen und wir wollen damit nichts Geringeres als den Diskurs über die hiesige Klimapolitik umkrempeln. Mit dem neuen Initiativprojekt richten wir den Finger dorthin, wo die Macht liegt und vom reichsten 1% missbraucht wird. Keine einfache Aufgabe; aber eine, die wir gemeinsam schaffen können.

Zum anderen steht mit dem Präsidiumswechsel im Sommer eine aufregende Zeit der Neufindung der Partei an. Ich möchte in dieser Zeit gerne meine Erfahrungen, meine Überlegungen und meine Arbeitskraft zur Verfügung stellen. Dies bedeutet eine engere Zusammenarbeit mit dem Präsidium, was ich gerne übernehmen möchte.

Meine Grundeinstellung bleibt die gleiche: Eine Partei ist nur so stark wie ihre Basis. Deshalb möchte ich in den kommenden Monaten mich vor allem auch auf das interne Bildungsangebot fokussieren und dafür sorgen, dass wir nicht nur möglichst viele Neumitglieder haben, sondern daraus auch gebildete Aktivist*innen werden. Denn die Welt ändern wir nur, indem wir die Macht der Strassen wahrnehmen. In dem wir laut gegen das kämpfen, was uns stört.

Venceremos!

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Mia Jenni', is located below the text 'Venceremos!'.

Mia Jenni